del valor en libros

llegada de una oferta por Bancolombia, esto si, eventualmente, no logra su meta en Argos".

El experto agrego que esta nueva OPA es una especie de termómetro para saber qué tanto éxito podría tener si avanza en su idea. "Si la respuesta del mercado le hace sentido, vendría una segunda oferta por Argos, por lo que los socios no levan a entregartodo, esperando que suba más el precio, por lo menos a los niveles prepandemia".

¿QUÉ SIGUE EN LA OPA?

Si no se realizan requerimientos adicionales y las garantías bancarias son presentadas ante la *BVC*, el próximo viernes se daría la aprobación de la nue-

Volumen

(número de acciones)

\$11.990

F612.311

19/10/202

Preferencia

GRUPO ARGOS

Volumen (número de acciones) va OPA presentada sobre dicho emisor.

Luego de que se dé luz verde por parte del órgano regulador, el oferente tendrá que pusimultaneamente el cuadernillo de ofertay el primer aviso del proceso a través de medios masivos de comunicación. En un rango de cinco días calendario está obligado a mover tres avisos de oferta. En estos, deberá incluir el plazo de aceptación de OPA, el cual no debe ser menor a diez días ni superior a 30 días hábiles. Así mismo, se especificarán los detalles de la adquisición, la composición accionaria del emisor objeto de compra y la intención del inversionista al presentar una propuesta de este tipo.

\$13,540

1.068,793

\$8,575

Este podrá prorrogar el plazo inicial por una sola vez y con
antelación de al menos tres días
hábiles al vencimiento del plazo mencionado en un principio.
Dicha extensión no podrá superar el plazo máximo señalado
y deberá ser comunicada a los
interesados mediante un aviso
publicado en el mismo medio
en el que se difundió el aviso de
oferta inicial y mediante los canales establecidos.

Una vez concluida la OPA, la bolsa tiene hasta cinco días calendario para confirmar y adjudicar la venta. En contraste, quien quiera presentar una oferta competitiva tendrá hasta tres días antes de vencer el periodo de aceptación, mejorando la oferta presentada por el caleño en 5%.

IVÁN O. CAJAMARCA @IvanCajamarcaM

Acción de Argos ha crecido 17% desde que se presentó la primera OPA

Antes de que la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) ordenara la suspensión de la acción ordinaria del Grupo Argos, esta cerró con una caída de 0,44% hasta los \$13.540. Cuando se observa su movimiento desde que se presentó la primera OPA sobre la multilatina de alimentos, se evidencia una ganancia de 17%, mientras que en lo que va del año se ha trepado 15,7%, y en los últimos 12 meses ya suma una variación de más de 23,31%. Su capitalización bursátil actual es de \$10,57 billones, la cual también se ha visto beneficiada.

US\$4,08

ES EL PRECIO QUE OFRECE JAIME GILINSKI EN SU PRIMERA OFERTA POR CADA ACCIÓN DEL GRUPO ARGOS.

\$8.720 Precio 50.248

19/10/2021 19/05/2022
Fuente: Sandeo LR, Superfranciera, BVC, Bloomberg / Gráfico: LR-A

ACCIONES DEL MSCI COLCAP MÁS ATRACTIVAS EN 2022



BOLSAS. ECOPETROL LOGRÓ 23,5% DE INTERÉS

Bancolombia y GEB tienen las acciones preferidas por los inversionistas en mayo

BOGOTA

Según la encuesta de Opinión Financiera (EOF) de Fedesarrollo, con la cual se construyen los indices de confianza accionaria para monitorear las expectativas de analistas y administradores de portafolio, la acción ordinaria de Bancolombia es la más atractiva para los inversionistas en mayo, con 41,2% de las participaciones de los analistas.

Le sigue la especie del Grupo Energía de Bogotá (GEB), con 35,30% de interés; Grupo Argos, Ecopetroly la acción preferencial de Bancolombia con 23,5% de participación, cada una.

Respecto a abril, se observó un mayor apetito de los encuestados por acciones del sector financiero, consumo, energético y telecomunicaciones.

Las condiciones sociopolíticas fueron el aspecto más relevante a la hora de invertir, pues el porcentaje de analistas que así lo considera fue de 54,8% (48,4% el mes pasado). La política monetaria se ubicó en segundo

puesto con 22,6% de la participación, mientras que factores externos se posicionó en el tercer lugar con 19,4%.

Finalmente, 3,2% de los analistas consideró que otros factores, tales como las próximas elecciones, se destaca también como factor relevante a la hora de decidir invertir.

Para mayo, los analistas consideran que la tasa de cambio se ubicará en un rango entre \$4.073 y \$4.145, con \$4.100 como respuesta mediana. Asílas cosas, se espera que el quinto mes del año finalice con una TRM por encima de \$4.000.

Considerando que durante mayo la Junta Directiva del Banco de la República no tomará decisión de política monetaria, para esta versión de la encuesta, 87,5% de los analistas espera que la tasa continúe en 6,0% a finales de mes, mientras que 6,25% de los entrevistados pronostica un aumento hasta 7,0%.

NATHALIA MORALES ARÉVALO jnmorales@larepublica.com.co

DEL AÑO POR REGRESO A LA PRESENCIALIDAD

que más solicitan créditos educativos



Mónica López
Directora del segmento de educación en Fincomercio

"En 2020 financiamos a 22.000 universitarios y en 2021 ese número bajó a 12.000. La buena nueva es que, de enero a abril de 2022, estuvimos cerca de los 5.000 estudiantes".

"Las cifras dejan ver claramente que en el segundo semestre de este año ingresarán masivamente estudiantes a universidades porque en 2020 financiamos a 22.000 universitarios, en 2021, cuando un alto número de jóvenes suspendió sus estudios, el número bajó a 12.000, y la buena nueva es que, de enero a abril de 2022,

estuvimos cerca de los 5.000, lo que es un muy buen promedio", comenta López.

Finalmente, el análisis reveló las edades de los colombianos que más solicitan financiamiento para pregrado y posgrado. En primer lugar, con 48% de participación están quienes tienen entre 16 y 24 años, seguidos por el grupo de 25 a 29 años, con 26%; luego la franja de 30 a 34 años, con 12%; siguen quienes tienen entre 35 a 39 años, con 8%; y por último, los mayores de 40 años, con 6%.

Según el informe del Banco Mundial, titulado: Momento decisivo, la educación superior en América Latina y el Caribe, solo 50% de los universitarios termina su carrera profesional.

A nivel nacional, el Ministerio de Educación también señala que, durante 2020, con la llegada de la pandemia de covid-19, un total de 243.801 jóvenes desertaron de la educación secundaria.

NATHALIA MORALES ARÉVALO jnmorales@larepublica.com.co

